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ИЗМЕНЕНИЯ в Микашах
Послан  Termik - 25.05.2013 14:07
_____________________________________

В этом форуме предлагаю опубликовывать какие либо измененемя в нашем городе, например
отмена поезда, автобуса. Закрытие открытие чего либо, отключение включение и т.д. и т.п.  Я
думаю это полезно будет всем, ведь порой не замечаешь не знаешь, а так оперативненько.
Информированны значит вооружены.

Вот например с 26 числа благодаря осознанным жителям Микашевич отменены действия по
отмене остановок некоторых поездов, вот записка у ЖД кассы

или например сегодня и завтра баня будет работать без парилки.

На автовокзале отмены некоторые

если не получается то можете скидывать на почту админу Деду Микашу 
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  или закидывать мне 
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  , ну конечно и указывать где нашли объявление и по возможности и когда. Все будут в курсе
что творится делается и будем мобильнее намного все мы и в курсе всего происходящего.

============================================================================

Re: ИЗМЕНЕНИЯ в Микашах
Послан  Termik - 14.06.2014 10:06
_____________________________________

Новые изменения-объявления с досок объявочных и с магазинов наших. ЧУТЬ ЧТО ЕСЛИ
УВИДЕЛИ СФОТКАЙТЕ ПОДЕЛИТЕСЬ И ВЫ НА САЙТЕ.
Кому нибудь информация да и пригодится. И хорошо когда мы знаем о ней и она опубликовано в
одном хорошем месте, на сайте г.Микашевичи. Заранее спасибо тем кто будет делится. (можно и
в чате подписать где что увидели и подсказать).

============================================================================

Re: ИЗМЕНЕНИЯ в Микашах
Послан  arsenal - 18.07.2014 16:56
_____________________________________

на вокзале железнодорожном изменения были и есть

их чего то никто не подсказал

============================================================================

Re: ИЗМЕНЕНИЯ в Микашах
Послан  Termik - 14.08.2014 20:15
_____________________________________

Воды горячей не будет в этих числах с 19 августа по 26, успевайте постираться и помыться.

============================================================================

Re: ИЗМЕНЕНИЯ в Микашах
Послан  arsenal - 20.08.2014 18:07
_____________________________________
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У Центрального магазина висит объявление от Микашевичского горисполкома (на время работы
наклеили), может кому пригодится информация.

============================================================================

Re: ИЗМЕНЕНИЯ в Микашах
Послан  Дед Микаш - 23.08.2014 17:17
_____________________________________

Не понимаю, зачем нужно строить два дома в Лунинце что бы потом набирать людей из
Микашевич. Не проще сразу строить дома у нас.

============================================================================

Re: ИЗМЕНЕНИЯ в Микашах
Послан  mamaanji - 28.08.2014 06:00
_____________________________________

Хотелось бы обсудить в данной теме не очень хорошие слухи относительно наших Микашевич.
Возможно мои опасения излишне, но все же стоит обсудить и буду надеяться, что они не
подтвердятся и не сбудутся. Через свою знакомую услышала информацию, что в очередной раз
хотят в нашей больнице сократить коечные места. В настоящий момент под угрозу попали
детское отделение, как обычно хирургия и терапия. Всего общее количество планируемого
сокращения – 20 коек. Вот и не могу понять, то ли уже у нас все настолько здоровые стали, что
не заполняем больничные палаты, или это в очередной раз Лунинец на Микашевичах проводит
эксперимент.   А как же опрос строительства Ситницкого ГОКа и рост численности населения города в связи
с этим?   Может приказ на весь район пришел, а выполнить решили за счет нас. Может у кого то есть
более подробная информация, или просто подтверждение того что мои опасения – это ерунда.
Просто не хочется превратится в забитое место, в котором что бы попасть к нужному врачу
нужно на перекладных три дня ехать. Уже хотели чиновники от железной дороги отменить ряд
остановок поездов в нашем городе. Хорошо, что мы все объединились и отбили свой комфорт.
Кто может дать информацию – Ау, отзовитесь!!!! 

============================================================================
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